

Resultando que la «Compañía Transmediterránea» ha solicitado de este Ministerio la concesión de la citada recompensa a favor del señor Palmer Alberti, en consideración a los méritos contraídos por el propuesto, quien ingresó en la citada Compañía en el año 1920, como tercer Maquinista, ascendió a segundo en 1920 y a primero en 1939; por su competencia eficaz y lealtad, en el año 1941 pasó a los Servicios de Inspección de Buques; en el año 1947 fué nombrado primer Maquinista Inspector y Jefe de los talleres de reparación que tiene la Compañía en Palma de Mallorca, destacando en tan dilatado período de vida laboral por su constante laboriosidad y riguroso cumplimiento de sus deberes profesionales;

Resultando que reunida la Junta Consultiva de la citada Delegación dio cumplimiento a lo prevenido en el artículo noveno del Reglamento de la Condecoración e informó favorablemente la petición deducida;

Considerando que procede acceder a la concesión de la Medalla solicitada por concurrir en el señor Palmer Alberti las circunstancias prevenidas en los artículos primero, cuarto y 11 del Reglamento de 21 de septiembre de 1960, en cuanto se han justificado cuarenta y ocho años de servicios laborales prestados con carácter ejemplar y una conducta digna de encomio en el cumplimiento de los deberes que impone el desempeño de una profesión útil, habitualmente ejercida,

Visto el referido Reglamento de 21 de septiembre de 1960, Este Ministerio, de conformidad con el dictamen de la mencionada Junta Consultiva y a propuesta de la Sección de Asuntos Generales, ha acordado conceder a don Pedro Palmer Alberti la Medalla «Al Mérito en el Trabajo», en su categoría de Bronce.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 17 de julio de 1968.

ROMEO GORRIA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento

MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 29 de julio de 1968 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 17.597, promovido por don Antonio Lores Fresquet contra resolución de este Ministerio de 13 de abril de 1965.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 17.597, interpuesto ante el Tribunal Supremo por don Antonio Lores Fresquet contra resolución de este Ministerio de 13 de abril de 1965, se ha dictado con fecha 29 de marzo último sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que dando lugar a la alegación de inadmisibilidad formulada por el Abogado del Estado, debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad del recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de don Antonio Lores Fresquet contra las resoluciones del Ministerio de Industria de diez de julio de mil novecientos sesenta y tres y trece de abril de mil novecientos sesenta y cinco sobre intervención oficial de la cantera «Carlitos», sin hacer imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud,

Este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de julio de 1968.

LOPEZ BRAVO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 29 de julio de 1968 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 17.651, promovido por el Dr. Karl Thomae G. M. B. H. contra resolución de este Ministerio de 31 de marzo de 1965.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 17.651, interpuesto ante el Tribunal Supremo por el Doctor Karl Thomae G. M. B. H. contra resolución de este Ministerio de 31 de marzo de 1965, se ha dictado sentencia con fecha 20 de mayo de 1968, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso promovido en nombre de Doctor Karl Thomae G. M. B. H. contra las resoluciones del Registro de la Propiedad Industrial de diecinueve de junio de mil novecientos sesenta y cuatro y treinta y uno de marzo de mil novecientos sesenta y cinco, debemos absolver y absolvemos a la Administración demandada, declarando ajustadas a Derecho las mencionadas resoluciones, sin expresa imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud,

Este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de julio de 1968.

LOPEZ BRAVO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Industria de Alicante por la que se hace público haber sido otorgado el permiso de investigación que se cita.

El Jefe de la Delegación del Ministerio de Industria en la Provincia de Alicante hace saber: Que ha sido otorgado el siguiente permiso de investigación, con expresión de número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal: 2.324. «Talia». Sal gema. 28. Pinoso.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo ordenado en las disposiciones legales vigentes.

RESOLUCION de la Sección de Industria de la Delegación Provincial de Lérida por la que se declara de utilidad pública la instalación eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en esta Sección de Industria a instancia de «Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A.»; domiciliada en Barcelona, plaza de Cataluña, 2, en solicitud de que se declare la utilidad pública de la instalación eléctrica autorizada por esta Sección de Industria en esta fecha y cuyas características principales son:

Origen de la línea: Apoyo número 75 de línea C. H. Popular a S. E. Bellpuig.

Terrenos que atraviesa: Término municipal de Bellpuig.

Final de la línea: E. T. «Masías de Seana».

Tensión: 11.000 V.

Longitud: 390 m.

Apoyos: Postes de madera.

Situación E. T. «Masías de Seana».

Potencia y tensión: E. T. de 50 kVa. a 11.000/330-220 V.

Referencia: D-1.468.

Esta Sección de Industria, en cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 10/1966, de 18 de marzo, y Reglamento para su ejecución de 20 de octubre de 1966, ha resuelto:

Declarar la utilidad pública de la instalación eléctrica mencionada a los efectos de la necesidad de ocupación de los bienes o adquisición de los derechos afectados, así como de la imposición de servidumbre de paso de energía eléctrica.

Lérida, 29 de julio de 1968.—El Ingeniero Jefe de Industria.—7.946-C.

RESOLUCION de las Secciones de Minas de las Delegaciones Provinciales de Industria de Sevilla, Huelva y Badajoz por la que se hace público haber sido otorgados los permisos de investigación que se mencionan.

Los Jefes de las Secciones de Minas de las Delegaciones del Ministerio de Industria de las provincias de Sevilla, Huelva y Badajoz hacen saber que por el ilustrísimo señor Director general de Minas han sido otorgados con fecha 29 de julio de 1968 los siguientes permisos de investigación minera, con expresión de número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

- 7.004. «Río». Hierro. 43.177. Almadén de la Plata, El Pedroso, Real de la Jara y Cazalla de la Sierra (Sevilla); Santa Olalla de Cala (Huelva) y Monesterio (Badajoz).
14.201. «Segunda Ampliación a Pilar». Hierro. 2.444. Niebla, Villaiba del Alcor y Paterna del Campo (Huelva).

- 14.201 bis. «Segunda Ampliación a Pilar» (fracción 2.ª). Hierro. 4.311. Paterna del Campo y Escacena del Campo (Huelva) y Aznalcóllar y Sanlúcar la Mayor (Sevilla).
- 14.183. «Ampliación a Pilar». Hierro. 1.856. Escacena del Campo y Paterna del Campo (Huelva) y Aznalcóllar (Sevilla).
- 14.183 bis. «Ampliación a Pilar» (fracción 2.ª). Hierro. 3.911. Paterna del Campo, Escacena del Campo, Berrocal y Niebla (Huelva) y Aznalcóllar (Sevilla).

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 65 del vigente Reglamento General para el Régimen de la Minería.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

CORRECCION de erratas del Decreto 1862/1968, de 27 de julio, sobre terminación urgente de la expropiación de los terrenos necesarios para la construcción de un nuevo núcleo urbano en el término municipal de Castellar de la Frontera, conforme al Plan General de Colonización de la zona regable del embalse del Guadarranque (Campo de Gibraltar-Cádiz).

Padecidos errores en la inserción del citado Decreto, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 192, de fecha 10 de agosto de 1968, páginas 11893 y 11894, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En el artículo primero, líneas sexta y séptima, donde dice: «... y el desagüe G-I-uno-tres, anexionado la actual barriada de La Almoraima...», debe decir: «... y el desagüe G-I-uno-tres, anexionando la actual barriada de La Almoraima...».

En el artículo segundo, línea sexta, donde dice: «... con referencia al plan unido...», debe decir: «... con referencia al plano unido...».

ORDEN de 30 de julio de 1968 por la que se concede prórroga para la terminación de las obras de ampliación del Matadero general frigorífico de la Cooperativa «Sánchez Romero Carvajal», emplazado en Jabugo (Huelva).

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Subdirección General de Industrias Agrarias sobre la petición formulada por la Cooperativa «Sánchez Romero Carvajal», de ampliación de plazo para la terminación de las obras de ampliación de su matadero general frigorífico, emplazado en Jabugo (Huelva), que fué declarada comprendida en Sector Industrial Agrario de Interés Preferente por Orden de 21 de diciembre de 1965,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Conceder una prórroga de treinta meses, que finalizará el 1 de julio de 1971, para la terminación de las obras de ampliación del matadero general frigorífico de la Cooperativa «Sánchez Romero Carvajal», emplazado en Jabugo (Huelva).

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de julio de 1968.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento. Subdirección General de Industrias Agrarias.

MINISTERIO DEL AIRE

RESOLUCION de la Dirección de Servicios por la que se hace público haber sido adjudicada la adquisición de «carburantes y lubricantes» a «CAMPESA».

Este Ministerio, con fecha 29 de los corrientes, ha resuelto: Adjudicar definitivamente la adquisición de «carburantes y lubricantes» a «CAMPESA», por un importe total de 50.000.000 de pesetas.

Lo que con arreglo a lo dispuesto en el artículo 38 de la Ley de Contratos del Estado se hace público para general conocimiento.

Madrid, 30 de julio de 1968.—El General Director, Carlos Ferrández Arjonilla.

RESOLUCION de la Jefatura de Propiedades de la Zona Aérea de Canarias por la que se señala fecha para proceder al levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras de «Expropiación de parcela y viviendas propiedad de la Compañía CEPESA en el aeropuerto de Las Palmas de Gran Canaria».

El Jefe de Propiedades de la Zona Aérea de Canarias, Hace saber: Que el día 31 de julio de 1968 fué aprobado por el excelentísimo señor Director general de Infraestructura, previa Orden del excelentísimo señor Ministro del Aire, el gasto a que asciende el proyecto «Expropiación de parcelas y viviendas propiedad de la Compañía CEPESA en el aeropuerto de Las Palmas de Gran Canaria».

Declarada de utilidad pública y necesidad de ocupación la expropiación citada, se llevará a cabo por el trámite de urgencia, por aplicación del Decreto número 970/1959 («Boletín Oficial del Estado» número 141, del mismo año),

Esta Jefatura convoca a los propietarios que se relacionan y a cuantos se consideren con derechos sobre los bienes que más adelante se detallan, en el día y hora que también se expresan lugares que se indican, con objeto de levantar las actas previas a la ocupación.

Los propietarios y titulares de derechos podrán hacer uso de cuanto determina a su favor la vigente Ley de Expropiación Forzosa y Reglamento para aplicación de dicha Ley.

Las Palmas de Gran Canaria, 14 de agosto de 1968.—El Jefe de Propiedades, Enrique Gómez Herrera.—4.532-A.

Relación de propietarios

Finca número 1. «Compañía Española de Petróleos, S. A.» Situación: Gando. Término municipal: Telde. Viviendas: 1.060 metros cuadrados. Solares, aceras, parterres: 2.877 metros cuadrados. Otros bienes: 448,32 metros cuadrados de muros. Día, hora y lugar: 9 de septiembre de 1968, a las nueve horas, en el local del aeropuerto para el traslado a la finca afectada.

RESOLUCION del Organismo Autonomo «Aeropuertos Nacionales» por la que se hace público haber sido adjudicada la explotación de los servicios de restaurante-bar-cafetería y cantina en el Aeropuerto de Sevilla.

Este Ministerio, con fecha 26 de los corrientes, ha resuelto: Adjudicar, mediante el sistema de concurso, la explotación de los servicios de restaurante-bar-cafetería y cantina del Aeropuerto de Sevilla a don Antonio Fernández de la Torre, con un canon anual de 605.000 pesetas, y en las demás condiciones que rigen para el mismo.

Lo que con arreglo a lo dispuesto en el artículo 214 del Reglamento General de Contratación del Estado se hace público para general conocimiento.

Madrid, 27 de julio de 1968.—El Presidente, Emilio O'Connor Valdivieso.

MINISTERIO DE COMERCIO

ORDEN de 12 de agosto de 1968 por la que se concede a la firma «Industrias Fontanals, S. A.», la prórroga del periodo de vigencia de la concesión de régimen de reposición con franquicia arancelaria otorgada por Orden de 10 de junio de 1964.

Ilmo. Sr.: Vista la instancia formulada por la firma «Industrias Fontanals, S. A.», en solicitud de que le sea prorrogada la vigencia de la concesión de régimen de reposición con franquicia arancelaria que le fué otorgada por Orden ministerial de 10 de junio de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de junio),

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Política Arancelaria, ha resuelto:

Prorrogar por cinco años más, a partir del 13 de marzo de 1968, el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de lana sucia, base lavado y fibras sintéticas por exportaciones de tejidos de estambre y de poliéster y de lana y poliéster concedido a la firma «Industrias Fontanals, Sociedad Anónima», por Orden de este Ministerio de 10 de junio de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de junio), modificada por otra de 19 de noviembre de 1964, concediendo efectos retroactivos a partir de 13 de marzo de 1963.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de agosto de 1968.—P. D., el Subsecretario de Comercio, José J. Ysasi-Ysasmendi.

Ilmo. Sr. Director general de Política Arancelaria.